

CRISTO REY

En el Centro Cultural de los Ejércitos ha tenido lugar la LXI Reunión de amigos de la Ciudad Católica, el pasado 6 de abril, sobre el tema «Cristo Rey. Teología, filosofía y política ante el centenario de la encíclica *Quas primas*». En efecto, este importante documento del magisterio político de la Iglesia, firmado por Pío XI en 1925, va a cumplir el que viene cien años. De ahí que los organizadores de las Reuniones de amigos de la Ciudad Católica, esto es, los responsables de la Fundación Speiro y del Consejo de Estudios Hispánicos Felipe II, hayan querido anticipar un año la conmemoración, a fin de que cuando llegue la efeméride las actas del congreso puedan estar ya publicadas y tratar de marcar así la misma.

Los ponentes, como nuestros lectores saben, pues hemos publicado el programa, fueron Miguel Ayuso (Madrid), John Rao (Nueva York), Juan Fernando Segovia (Mendoza), Julio Alvear (Santiago de Chile), Bernard Dumont (París), Javier Fernández Sandoval (Sevilla), Luis María De Ruschi (Buenos Aires) y Danilo Castellano (Udine). Este año, por desgracia, el profesor Segovia no pudo viajar por razones de salud, pero logró enviar el texto, que fue leído por el profesor de filosofía Daniel Herrán (Madrid).

Además de la relevancia del programa y de los ponentes debe destacarse la asistencia, nutrida, con jóvenes mayoritariamente, lo que dio al acto una singular alegría, adecuada para la conmemoración de un documento tan importante y esperanzador, por más que en la situación presente se contemple con nostalgia. Entre los participantes cabe mencionar nombres históricos al mismo tiempo que incorporaciones recientes. Así, entre los primeros, el general Estanislao Cantero, el profesor José Miguel Gamba, Javier Vallet y su esposa María Dolores Sánchez, Juan Manuel Rozas o María José Fernández de la Cigoña. Respecto a los segundos, parte de la familia Díaz Perfecto, Mónica Caruncho, el profesor Juan Andrés Oria de Rueda, Eugenio Barrera, Diego Baño o el joven valenciano Juan Oltra. Finalmente, nos acompañó otra vez, el padre Juan María Sellas, que renueva la vieja amistad con la obra del padre Alba.